Kolpingsfamilie Glonn.

An den verehrl. Gemeinderat d. Marktes Glonn in G l o n n.

> Anlässlich der bevorstehenden Strassenbenennung erlauben wir uns eine Bitte vorzubringen.

Da der Kath, Gesellenverein Glonn bereits über loo Jahre besteht und "Adolf Kolping" durch sein Soziales Programm sich einen, für alle Zeiten gültigen Namen geschaffen hat, wäre es auch in unserer Gemeinde Glonn angebracht, seine Idee durch Benennung einer Strasse zu würdigen, da auch bei uns viele Handwerksmeister u. Gesellen aus der Kolpingsfamilie hervorgegangen sind und heute die Kolpingsfamilie einen Teil des kulturellen, wie wirtschaftlichen Lebens in Glonn darstellt.

Wir bitten um gefällige Beachtung und zeichnen

Hochachtungsvoll.

Kolpingsfamilie Glonn

Elwar Griber Präses.

1. Vorstand.